
Erfahrungsbericht Vertiefungsfach 
Englisch 

Die  Schülerinnen  und  Schüler  hatten  am  Anfang  des
Schuljahres  Q1  viele  Erwartungen  an  die
Vertiefungsfächer.  Es  sollten  Verbesserungen
sprachlicher  Kompetenzen  und  allgemein  besseres
Sprachverständnis erreicht werden.

Zunächst wurde im Unterricht ermittelt, welche Gebiete
die  Schüler  verbessern  wollen  und  wo  die  größten
Schwachstellen liegen. Neben den eigenen Anforderungen
an den Lehrer wurden zudem auch Verbesserungen im
Bereich der Hör-  und Sprachkompetenz erreicht.  Unter
anderem ließ sich eine Steigerung der Schulnoten bei den
Schülern  feststellen.  Mit  zunehmender  Stundenzahl
konnte  sich  der  Fachlehrer  auf  die  individuellen
Interessen der Schüler einstellen.

Abschließend  lässt  sich  sagen,  dass  das  Projekt  der
Vertiefungskurse eine gelungene Sache ist, die vor allem
den  Schülern  bei  der  Bewältigung  von  Problemen  in
verschiedenen Fächern helfen kann.

Thomas, Nick (Q1, Jahrgangsstufe 11)


